

KWEKU ADOBOLI

Former Trader, Culture and Systems Advisor

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Motivation

Kweku memulai kehidupan kerjanya sebagai analis operasional di UBS Investment Bank. Dalam tiga tahun ia direkrut ke meja ETF dan Indeks di lantai perdagangan ekuitas. Pada 2007, dengan hanya 10 bulan pengalaman sebagai pedagang ETF, ia diberi tanggung jawab bersama untuk buku perdagangan US \$ 50 miliar. Melalui krisis keuangan global dan setelahnya, UBS ETF Desk adalah pendorong utama strategi pemulihan paska krisis Equities Business.

Pada tahun 2011, di bawah tekanan untuk mempercepat keuntungan perdagangan melalui klien dan perdagangan eksklusif, desk tersebut mengalami kerugian perdagangan \$ 2,3 miliar ke bank. Pada tahun 2011 Kweku bertanggung jawab penuh atas kerugian perdagangan dan sistem yang digunakan oleh desk. Setelah dinyatakan bersalah melakukan penipuan, tetapi dinyatakan tidak bersalah karena kesalahan akuntansi, ia menjalani hukuman setengah dari tujuh tahun penjara. Sejak dibebaskan dari penjara pada Juni 2015, Kweku telah bekerja dengan mahasiswa, akademisi, regulator, dan lembaga multi-disiplin di seluruh Inggris untuk membantu menyampaikan pelajaran tentang manajemen risiko, etika, kompleksitas, dan kegagalan. Dia juga bekerja dengan Pemerintah Inggris - termasuk Unit Anti Terorisme Pasukan Khusus Inggris bersama Tony Blair dan Jenderal Sir Peter Wall, Bank Inggris, dan ironisnya Kantor Pusat Inggris.

Kweku telah memperoleh pemahaman unik tentang hubungan geopolitik antara sistem keuangan global, peradilan pidana dan imigrasi, dan masyarakat kita yang lebih luas. Dia adalah penganjur yang gigih untuk perubahan budaya dan sistemik dalam industri keuangan dengan fokus praktis dan akademis pada etika, kepemimpinan yang bertanggung jawab dan kegiatan keuangan yang bertujuan - bukannya ekstraktif. Secara kontroversial dideportasi dari Inggris pada November 2018, seperti halnya Barat berupaya membangun temboknya untuk mencegah populasi Global South, Kweku sekarang berbagi pelajarannya di seluruh Afrika dan dunia.